

Vos questions / nos réponses

Dépendance au tramadol

Par [Casimir](#) Postée le 23/07/2024 09:13

Ma mère agee de 102 ans étais hospitalisé il y a 1 mois elle prenais du lamaline pour ça névralgie d arnold et tout allais bien à l hôpital ils lui on changer le traitement et remplacer le lamaline par du tramadol depuis ces derniers elle a des nuit agité elle a des hallucinations la nuit es que ça viens du tramadol?

Mise en ligne le 25/07/2024

Bonjour,

Le tramadol est un antalgique opioïde dont les effets indésirables sont nombreux. Les troubles du sommeil, cauchemars, hallucinations, agitation, confusion..., font partie de la longue liste de ces effets indésirables.

Il semblerait judicieux de faire part au médecin qui suit votre mère de ces symptômes afin qu'il puisse donner son avis et, le cas échéant, modifier le traitement.

Bien à vous.
